

Trägerwechsel bei der Haftpflichtversicherungsanstalt Braunschweig

Zu Beginn ihres 99. Geschäftsjahres hat die Haftpflichtversicherungsanstalt Braunschweig (HVA) einen Trägerwechsel vorgenommen. Dieser erfolgte im Zuge der Neuorganisation der Land- und Forstwirtschaftlichen Sozialversicherungsträger zur bundesweiten Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Garten.

Selbsthilfeeinrichtung der Landwirtschaft startet mit neu konstituierten Gremien ins 99. Geschäftsjahr

Zu Beginn ihres 99. Geschäftsjahres hat die Haftpflichtversicherungsanstalt Braunschweig (HVA) einen Trägerwechsel vorgenommen. Dieser erfolgte im Zuge der Neuorganisation der Land- und Forstwirtschaftlichen Sozialversicherungsträger zur bundesweiten Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Garten.

Neue Träger der HVA sind paritätisch die Landschaftliche Brandkasse Hannover und die Öffentliche Sachversicherung Braunschweig. Auf ihren konstituierenden Sitzungen Anfang Februar in Braunschweig haben Trägerversammlung und Aufsichtsrat der HVA ihre Arbeit aufgenommen. Knud Maywald wurde als Aufsichtsratsvorsitzender, Jürgen Hirschfeld als sein Stellvertreter gewählt. VGH-seitig sind Thomas Vorholt und Olaf Lietzau im Aufsichtsrat vertreten. Zu Vorständen wurden Hartmut Andrä (Vorsitzender) und Lars Giebel berufen. Carsten Ilsemann bleibt weiterhin Leiter für die operativen Themen.

Durch den Trägerwechsel ändert sich nichts an der geschäftlichen Ausrichtung der HVA, betonen die neuen Vorstände. Die Gremien der HVA sind gleichberechtigt durch die neuen Träger sowie Vertreter der Landwirtschaft besetzt. Damit wird auch weiterhin das bewährte Prinzip der mitgliedschaftlich verwalteten Selbsthilfeinrichtung garantiert.

Kontakt:

Carsten Ilsemann
Telefon: 0531-4800227
Telefax: 0531-4800229
E-Mail: hva-braunschweig@hva-bs.de

Haftpflichtversicherungsanstalt Braunschweig

Helene-Künne-Allee 5
38122 Braunschweig

Internet: www.hva-bs.de

Über die Haftpflichtversicherungsanstalt Braunschweig (HVA)

Im Jahr 1914 ist die Haftpflichtversicherungsanstalt Braunschweig (HVA) als selbstverwaltete Haftpflichtversicherung der Braunschweigischen landwirtschaftlichen Berufsgenossenschaft gegründet worden. Diese landwirtschaftliche Selbsthilfeinrichtung ist fest in der Region verankert. Die HVA bietet ihren Versicherungsnehmern die landwirtschaftliche Betriebs- und Privathaftpflicht sowie die Jagdhaft- und Schlepperhaftpflicht zu bekannt günstigen Konditionen an. Seit 2002 stand die HVA unter der Trägerschaft der Landwirtschaftlichen Berufsgenossenschaft Niedersachsen-Bremen.

braunschweig_logo

vgh_logo